



Communiqué de presse

Mardi 5 avril 2022

Jardiner la Ville exposition, conférences, projections

Avec Grenoble Capitale Verte européenne 2022, le mois d'avril est dédié à la nature et la biodiversité. A cette occasion, l'exposition-atelier *Jardiner la ville*, réalisée par la Cité de l'architecture et du patrimoine, propose aux jeunes visiteuses et visiteurs d'explorer les matériaux de la nature utilisés en architecture et en urbanisme.

Conçue autour d'une grande maquette manipulable d'un paysage urbain métamorphosé par la nature, cette exposition offre un aperçu des efforts et de l'ingéniosité que déploient les habitant-es pour rendre la ville plus « habitable » : jardins partagés, façades végétalisées, jardins sur les toits, fermes urbaines, aménagement de friches...

► Mercredi 6 avril 2022 à 18h30 : **Inauguration de l'exposition**, en présence de **Gilles Namur**, Adjoint à la Nature en ville, aux Espaces Publics, à la Biodiversité, à la Fraîcheur et aux Mobilités

Lieu : la Plateforme, 9 place de Verdun.

Porteur : la Plateforme et la Maison de l'Architecture de l'Isère

2 conférences et 2 projections sont organisées autour de l'exposition

► Jeudi 14 avril à 18h30 : **Conférence « Jardiner la ville... oui mais comment ? »**

Lieu : Auditorium du Muséum d'Histoire Naturelle de Grenoble

Porteur : Muséum

Conférence de **Marie Arnould**, rédactrice en chef du magazine *Les 4 Saisons*, et **Pascal Aspe**, chef-jardinier du Centre Terre vivante. Cultures en pots, jardins collectifs, lasagnes... mais aussi accueil de la biodiversité ! Venez découvrir des exemples et des techniques pour réussir un jardin productif et fertile dans l'espace urbain !

► Jeudi 12 mai à 18h30 : **Conférence de l'architecte Edouard François**

Lieu : La Plateforme, ancien musée de peinture

Porteur : Maison de l'Architecture de l'Isère

L'expérience développée depuis plus de 20 ans par Edouard François pour l'intégration de la nature avec le bâti, permet de créer des projets urbains exemplaires en termes de confort thermique et d'usage. La conférence traite des îlots de fraîcheur en ville. Edouard François mêle son expertise à ses recherches sur les matérialités. L'architecte a pris très tôt conscience de la nécessité de réintroduire la végétation en ville, de la mêler à l'architecture, mais aussi de créer une architecture plus organique.

► Mercredi 20 avril à 14h30 : **Projections-débats**

Lieu : Auditorium du Muséum d'Histoire Naturelle de Grenoble

Porteurs : FNE et Muséum

Le Festival International du Film Nature et Environnement s'associe au Muséum de Grenoble pour offrir une projection de deux films sur la thématique de l'agroécologie :

Des fraises pour le renard (Documentaire de Thierry Robert - France - 53')

Réparer la terre (Documentaire de Frédéric Hontschoote - France - 20')



**JARDINER
La VILLE**
EXPOSITION ATELIER
06 AVRIL 2022 - 25 JUIN 2022

La plateforme, ancien musée de peinture, 9 place de verdun, Grenoble
Du mardi au samedi de 13h à 19h

